

ZOOM で病院紹介

4月22日・24日の両日、ZOOMを用いて、2021年春卒業予定の看護学生さんを対象に病院紹介をさせていただきました。今まで、当院にインターンシップや資料請求等していただいた方々を対象にさせていただきましたが、初めてということもあり、学生さんに協力していただき、なんとか無事終わることが出来ました。そして、私たち自身がパワーをいただきました。ありがとうございます！！2回目は音声の調整がうまくいかないこともあり、ご迷惑をお掛けしてすみませんでした。これに懲りず、第三弾にも参加していただけると嬉しいです。よろしくお願いいたします。

今回ZOOMを用いた病院紹介を行うに至った経緯としまして、例年この時期はインターンシップ等を行い、皆さんとお会いし、お話させていただく機会があるのですが、ご承知の通り、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、日常生活、そして病院においても多くの制限が強いられています。そのため、「就職活動中の看護学生さんに何か伝えることが出来たら！！」…と思い、発信させていただいた次第です。

1回目(4/22)は、看護部長による『病院紹介！』学生さんから、「わかりやすかったです」というお言葉をいただき、私たちも嬉しかったです。病院の役割や看護体制についてお判りいただけただけでしょうか？



👉看護部長です。
部長も初めてのZOOMで緊張していたそうです。またみなさんとお会いできること楽しみにしています。

2回目(4/24)は、脳神経外科・脳神経内科病棟 看護師長による『病棟紹介』『看護に必要な3つの力』についてお話させていただきました。また、今年度入職した新人看護師3名より、「学生時代の勉強方法」や、「就職してから現在までの様子」、「実践で必要な便利グッズ」等についてお話させていただきました。限られた時間の中で、皆さんに十分にお伝えすることが出来たでしょうか。



👉 看護師長と新人看護師の様子です。あとの二人は写真が撮れませんでした👉
この日は5人で切り盛りしました👉 みなさん、またお会いしましょう

第三弾も企画を考えています。

次回日程が決定しましたら、HPでご案内していきますね。質問等ありましたら、看護部宛のメール（kango@sch.miekosei.or.jp）までご意見をお寄せください。よろしくお願いいたします。